

定例記者会見 市長原稿
令和8年2月9日（月）
午後1時00分
全員協議会室

○冒頭挨拶

- ・ こんにちは。
- ・ それでは定例記者会見の冒頭にあたり、何点かお話ししさせていただきます。
- ・ はじめに、現在新病院建設が進んでいる小田原市立病院についてです。
- ・ 小田原市立病院は、令和5年12月から新病院の本体に係る建設工事を着工してまいりましたが、工事も順調に進み、現在は、設備の点検や法令に基づく検査等を行っております。
- ・ そして、今月2月末には竣工引渡しを受け、その後、医療機器の準備を進めてまいります。現在の進捗状況から、このたび開院日を決定しましたのでお知らせいたします。
- ・ 小田原市立病院は「小田原市立総合医療センター」に名称を改め、5月4日（祝・月）に開院いたします。
- ・ 新病院の概要につきましては、お配りいたしました資料に記載しておりますので、そちらをご覧ください。

- ・ なお、引き続き、立体駐車場やロータリーの工事を進めていき、グランドオープンは3年後を予定しております。
- ・ 次に、小田原の春の訪れを感じる恒例の「小田原梅まつり」についてです。
- ・ 先週から始まりました「小田原梅まつり」は、靈峰富士を望み約35,000本の白梅が咲き誇る曾我梅林と、天守閣や銅門、常盤木橋を背景に約250本の紅梅・白梅が咲く小田原城址公園の2会場で開催しております。
- ・ 期間中、曾我梅林の会場では、特産品の販売や食堂が開かれる他、城址公園では立春青空句会などが行われます。
- ・ また、小田原フラワーガーデンでも、早咲きから遅咲きまで約300品種500本の多種多様な梅をお楽しみいただけます。この機会にぜひ、一足早い春の訪れをお楽しみいただきたいと思います。
- ・ 次に、1月30日にこゆるぎ通信でもお知らせしました『市民まち歩きツアー』開催！」についてです。
- ・ この「市民まち歩きツアー」は、本市のまち歩き観光を主体的に取り組んでいる、(一社)小田原市観光協会及び小田原まち歩き実行委員会のご協力の下、市民や事業者の参画を図り、小田原の多彩な地域資源をつないで回遊する「まち歩き観光」の更なる推進を目的に開催するものです。

- ・ 梅まつりの会場となっている下曾我をはじめ、国府津、栢山の3エリアにて、地域住民がガイドとなり、観光スポットや路地・景色などを巡り、食文化やなりわいなど日常の生活体験ができるツアーを予定しています。
- ・ このまち歩きツアーを通じて、市民が身近な地域資源を観光資源として再認識し、観光客を受け入れる意識を育むことを目指しています。
- ・ 下曾我エリアは3月8日（日）に、栢山エリアは3月20日（祝・金）に、国府津エリアは3月28日（土）に開催いたします。
- ・ ぜひ多くの方にお越しいただきたいと存じます。
- ・ それでは本日もよろしくお願ひします。